



Instituto Técnico y Orientado Paula A. de Sarmiento

PLANILLA DE PRESENTACIÓN:

Espacio Curricular: EDUCACION TECNOLOGICA – 3 B y D

Docente: Cardetti Alejandra (2 mod de tec Gestionales) y Rocchietti Luciana (2 mod de tec. Duras)

Email institucional: lrochietti@ipas.edu.ar acardetti@ipas.edu.ar

Horarios de consulta: lunes de 15:25 a 16:15 y martes de 11:40 a 13 h.

Evaluaciones:

T. Duras ¿Qué se evalúa? La práctica y evolución en el manejo de las herramientas digitales. El trabajo autónomo y responsable. El uso responsable y cuidado de los insumos tecnológicos. La prolijidad y ortografía en la presentación de los trabajos. El cumplimiento de las consignas en los tiempos asignados. La apropiación de los contenidos propuestos por la asignatura. El trabajo colaborativo. ¿Cómo se evalúa? La evaluación es formativa, de proceso, y sumativa. Esto quiere decir que en todas las clases se observa la participación y cumplimiento de las actividades para fortalecer el aprendizaje y se acredita finalmente el rendimiento. A lo largo de la cursada se realizan trabajos prácticos grupales que se completan de manera progresiva. Se realizan cortes evaluativos de seguimiento. Finalmente, se realizan presentaciones grupales orales. Todas las instancias evaluativas tienen un recuperatorio.

T. Gestionales

Se realizarán evaluaciones de seguimiento: presentaciones de tareas, presentaciones de carpeta, preguntas orales diarias sobre los temas dados, etc. En cada evaluación se considerará la pertinencia en los contenidos solicitados, procedimientos, el uso de vocabulario técnico, la ortografía y la prolijidad. Se realizarán EVALUACIONES ESCRITAS Y ORALES. Se debe cumplir con la presentación de TRABAJOS Y MATERIAL SOLICITADO en tiempo y forma. Su incumplimiento se considerará a la hora de definir notas. La carpeta será exigida en instancias de EXÁMENES Y COLOQUIOS. Al igual que en las lecciones orales durante el año.

Bibliografía y Materiales solicitados:

Classroom de la asignatura que cuenta con el material teórico y las consignas a realizar.

Correo institucional.

En este espacio se solicita una carpeta A4 en donde los estudiantes tendrán las copias del material de trabajo solicitado, hojas (rayadas o cuadriculadas) para tomar nota y resolución de actividades.

Otra información a tener en cuenta:

Los estudiantes cuentan con un código de Classroom para unirse y recibir los materiales y consignas de trabajo. Deben estar logueados con el mail @ipas. - El celular es una herramienta pedagógica en esta asignatura siempre y cuando sea comunicado por la docente. En caso contrario, debe estar guardado durante la clase. - Los trabajos grupales SE REALIZAN EN LA

Instituto Técnico y Orientado Paula A. de Sarmiento

HORA DE CLASE. Ninguna actividad implicará que deban juntarse en casas de familia en otro horario. - El trabajo es colaborativo, deben respetarse las conformaciones de grupos a lo largo del semestre. - Debido a que necesitamos cuidar entre todos las herramientas de trabajo, los estudiantes no pueden comer ni beber o deambular en la sala de informática. Tampoco pueden instalar, quitar, mover, modificar ni softwares ni hardware en las computadoras de la escuela. - Está prohibido jugar en las computadoras durante la clase de tecnología.